

## 5. Canales

En nuestra carnicería halal disponemos de un servicio prestado en el propio local situado en Gijón. También dispondremos más adelante de envíos de pedidos a domicilio a través de servicio telefónico o de nuestra página web.

Para hacer llegar nuestras ofertas a los clientes también dispondremos de canales de comunicación tales como publicidad a través de folletos, tarjetas de halal o nuestras redes sociales así como nuestra página web, correo electrónico y anuncios en periódicos locales.

Es importante también la existencia de nuestra página web, en la que los clientes pueden ver y comprar algunos de nuestros productos, ponerse en contacto con nosotros (además de por vía telefónica) y pueden dejar en el espacio creado para ello sus opiniones, lo que también podrán hacerlo en el propio establecimiento.